

Carta al ministro: Apoderados de Escuela Despertar critican nulo avance de proyecto modular

En representación de los apoderados de la Escuela Diferencial “Despertar” de Puerto Aysén, el diputado René Alinco entregó personalmente una carta al ministro de Educación, Nicolás Cataldo, exigiendo celeridad en las gestiones comprometidas para habilitar una escuela modular y avanzar en la reposición definitiva del establecimiento.

La iniciativa del diputado Alinco responde al llamado urgente de la comunidad educativa, que ha manifestado su preocupación ante la falta de avances concretos en los compromisos adquiridos públicamente por el ministro en julio de 2024. En esa oportunidad, se estableció un plazo de 14 meses, hasta septiembre de 2025, para implementar soluciones que aseguren un espacio digno y adecuado para los estudiantes con necesidades especiales que atiende la escuela.

La carta, firmada por Andrea Paillacar Ojeda, presidenta del Centro de Padres, expresa “ministro, como escuela Despertar queremos informarle que, a partir de la reunión sostenida con su Seremi de Educación y el director del SLEP, hemos quedado con una gran preocupación respecto del avance del proyecto de contingencia escuela modular. Nos dijeron que la carta Gantt comprometida ya no se cumpliría, lo que nos parece muy grave y poco serio”.

El diputado René Alinco, al asumir esta gestión en nombre de los apoderados, destacó la importancia de la Escuela Despertar como un espacio clave para el desarrollo integral de los niños y niñas con discapacidades en la región de Aysén. “La comunidad educativa me ha confiado esta petición porque su paciencia se ha agotado. No estamos pidiendo favores, estamos exigiendo que el Ministerio cumpla los compromisos adquiridos y respete los derechos de estos estudiantes”, afirmó el parlamentario.

La comunidad educativa también rechazó categóricamente los últimos acontecimientos, como lo manifestó Ramón Díaz Vocero de los apoderados; “Nuestro descontento es porque no se ha cumplido con los compromisos adquiridos por parte del Ministerio de Educación así como por la Seremi del ramo en la región, comprometidos en asamblea mediante un plan de contingencia una escuela modular que a la fecha no se ha concretado, es por ello que se hizo entrega de una carta donde ex-

presamos nuestro rechazo y nos encontramos en alerta, e instamos al ministro a que nos dé una respuesta satisfactoria a los compromisos adquiridos en esa oportunidad”.

La comunidad educativa y el diputado René Alinco esperan una pronta respuesta del ministro Nicolás Cataldo, que permita avanzar en la implementación de las soluciones comprometidas y brinde tranquilidad a las familias de la Escuela Despertar.

